

## **ERRENTERIA / El proyecto de la empresa Iturbe ha sido elegido para realizar la nueva biblioteca**

La mesa de contratación adjudicó ayer el proyecto de la nueva Biblioteca Municipal que se va construir en la antigua panificadora Lekuona. El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Erreteria, Joxe Mari Burgos, indicó que se han presentado un total de 21 proyectos y finalmente se ha decidido elegir el de la empresa Iturbe por ser el más acorde con la distribución que se pretende para la biblioteca, tanto en la actualidad, como en la potencialidad de desarrollo en el futuro.

Una vez elegida la empresa, el Ayuntamiento se reunirá con sus responsables para ir especificando más las ideas del Ayuntamiento con respecto al edificio y que contempla una sala polivalente para exposiciones y presentaciones de libros y una sala de ordenadores, distribuidos entre sus dos plantas previstas.

Las nueva Biblioteca reunirá en el mismo edificio tanto a la de adultos como a la infantil, que ahora están separadas en dos edificios distintos, algo que fue valorado de manera muy positiva por la responsable de la Biblioteca, Mari José Pascual. El actual edificio de la calle Magdalena de la Biblioteca de adultos será derribado para acometer las obras de desdoblamiento de las vías del topo.

La nueva Biblioteca ocupará una superficie de 3.100 m<sup>2</sup> y se mantendrá el actual edificio de Lekuona, ya que la Ley de Costas impide edificar más metros en la zona. Por ello, será muy importante lograr una buena distribución interior.

Joxe Mari Burgos indicó que el proyecto de Iturbe es el mejor resuelto por su funcionalidad y flexibilidad.

### **Literatura infantil**

Por otra parte, la Biblioteca Municipal de Erreteria ha organizado con motivo de la celebración del Día Mundial de las Bibliotecas una interesante exposición sobre literatura infantil y juvenil, que se podrá visitar de 16.30 a 20.00 horas, en la primera planta de la Casa Xenpelar de la calle Magdalena.

La muestra se inauguró ayer lunes y permanecerá abierta hasta el lunes de la próxima semana y fue presentada por el concejal de Cultura, Joxe Mari Burgos; el archivero municipal, Juan Carlos Jiménez de Aberasturi, y la responsable de la Biblioteca, Mari Jose Pascual.

La exposición lleva por título Graeslinju, palabra de connotaciones exóticas y que no es más que un acrónimo de 'grandes escritores de la literatura infantil y juvenil'. Se presenta como un viaje por un río encantado que va deteniéndose en paneles con la biografía y obra de afamados escritores de la literatura infantil y juvenil, como Arthur Conan Doyle, Hans Christian Andersen, Kipling, Julio Verne, Hermanos Grimm, Mark Twain, Stevenson y Juan Ramón Jiménez.

Además de estos paneles se han colocado en su parte inferior los títulos más representativos de cada uno de los autores que están en la Biblioteca y se pueden solicitar en préstamo. Están en distintos idiomas como el castellano, euskera, e incluso algunos en su versión original en inglés.

La exposición se completará con la proyección todas las tardes de películas de dibujos animados basadas en varias de las novelas de los autores expuestos. También habrá otras actividades de fomento de la lectura a lo largo de esta semana, como la presencia de distintos cuenta cuentos.

La exposición está abierta por las tardes al público en general, mientras que por las mañanas se han organizado visitas guiadas abiertas a los colegios de Errerteria. Durante estas visitas, los escolares reciben como regalo un libro, un marca páginas y un mapa de escritores. Los colegios también reciben como regalo un lote de distintos libros para que engrosen su biblioteca.

### **Multiculturalidad**

Por último la Biblioteca Municipal de Errerteria, al igual que muchas bibliotecas vascas van a secundar el 24 de octubre el Día de la Biblioteca y la Multiculturalidad. El lema de la jornada es Biblioteca, un lugar de encuentro.

La celebración va a consistir en la colocación en la Biblioteca de Adultos de un punto de lectura con fondos de la biblioteca que son multiculturales y que también estarán a disposición de los lectores posteriormente en su servicio de préstamo. Se colocará también un libro de firmas para que los asistentes den su opinión sobre la jornada y habrá regalos de libros.

Los actos se prolongarán hasta el mes de noviembre y el jueves 6 de noviembre acudirá a la Biblioteca de Errerteria un cuenta cuentos, en una sesión dirigida a los adultos.

Además del punto de lectura también se ha organizado un taller para los niños que consistirá en que asesorados por monitores realicen un marca páginas con sus nombres, que irán en su grafía original y en la grafía de otros idiomas diferentes como pueden ser el árabe o el chino. Además se leerán libros de multiculturalidad en su idioma original.